## Francisco Puentedura Anllo

## Estudios en Sociología

Ha sido portavoz del grupo municipal de Izquierda Unida en el Ayuntamiento de Granada desde el año 2011 hasta el año 2019, formación por la que ha sido candidato a la alcaldía en dos ocasiones. Vecino de la Chana y posteriormente del Cerrillo de Maracena, ha participado activamente en el movimiento vecinal, siendo vocal de juventud de la Asociación de Vecinos de la Chana, en primer lugar, y, después, Vicepresidente de la Asociación de Vecinos Cerrillo los Barrios, además de vocal en la Junta Municipal de Distrito Chana. Ha colaborado activamente, durante muchos años, en la Federación de Construcción y Madera de CCOO y pertenece a la asociación Feminista y LGTBI Plurales, que promovió la medalla de oro para la activista transexual Kim Pérez. También ha desempeñado funciones como responsable de comunicación y prensa de IU, así como de formación. Afiliado a IU y el PCE.